

Próximo jueves en el Teatro Oriente: Matthei cita a grupos programáticos para presentar propuestas de su “Plan de Emergencia”

En el evento se mostrarán las principales áreas en las que se trabajaría los primeros meses de su eventual gobierno.

MARIANNE MATHIEU

Estos últimos meses la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, ha convocado a diferentes expertos que se encuentran elaborando su programa de gobierno, liderados por el historiador Juan Luis Ossa, quien se encarga de coordinar los equipos.

Entre ellos se encuentran la exsubsecretaria de Salud Pública Paula Daza; el exministro de Educación Raúl Figueroa; el arquitecto Ricardo Abuaud; el exministro de Hacienda Ignacio Briones; la exsenadora Marcela Sabat; la exministra de la Mujer Isabel Plá; el exsubsecretario de la Segpres Máximo Pavez, entre otros.

Se trata de más de 300 personas desplegadas en 55 grupos de trabajo, que a su vez están divididos en cuatro comisiones; Bienestar, Desarrollo, Seguridad Pública y Bases Institucionales y Presupuestos.

Y el próximo jueves, a las 19:00 horas en el Teatro Oriente, por primera vez se reunirán todos, en una convocatoria que ya difundió el equipo de Matthei ayer.

“Ese día presentaremos las principales áreas en las que trabajaremos durante el año para que Chile vuelva a ponerse de pie”, se lee en la citación.

En la instancia se presentará un Plan de Emergencia, diseñado con el objetivo de enfocarse en soluciones rápidas y concretas.

Así, este plan sería implementado durante los primeros meses de su eventual gobierno.

Las seis medidas

Según señala el documento al que tuvo acceso “El Mercurio”, son seis medidas.

La primera es la “lucha contra la inmigración ilegal para ordenar nuestro país”, luego el “combate al crimen organizado y el narcotráfico, para que las familias puedan vivir tranquilas y sin



A las 19:00 horas fueron invitados los colaboradores de la candidata presidencial.

miedo” y el “desarrollo de un plan ambicioso de crecimiento acelerado, sostenible y de largo plazo para mejorar el ingreso de las familias”.

Seguido por “resolver las urgencias sociales: reducción decidida de las listas de espera en salud y del déficit habitacional. Atención al cáncer con carácter de urgente. Aseguramiento de asistencia escolar para que los niños vuelvan a clases para aprender a leer y sumar”.

Mientras que las últimas dos serían el “combate a la crisis hídrica que golpea a nuestro país para garantizar el futuro de las nuevas generaciones” y “ordenar el Estado para hacer un mejor uso de los recursos y atender las demandas ciudadanas”.

Así, en el documento se agrega que “durante este año se seguirá trabajando en un Plan País que considerará las propuestas pensadas para los cuatro años de gobierno y convocando a más personas e ideas que provengan de los partidos de Chile Vamos”.